



ゆめーる・かほく【小学校版】

# せせらぎ

鹿北小学校便り  
第10号  
令和5年1月  
文責 鶴田 史子

## ★3学期スタートしました★

今年の干支はうさぎです。小学校のウサギも元気にとび跳ねて元気になっています。普段は2年生がウサギの世話をしていますが、年末年始は先生方がえさやり、水かえ、小屋そうじを引き受けてくださいました。冬休み明けは寒い日もあり、温かい日もあり・・・でしたが、子どもたちは、ウサギに負けなくらい元気に登校してきてくれました。

始業式の学年代表の言葉では、1年安田まなかさん、3年白田かりんさん、5年増永あゆみさんが発表してくれました。冬休み中に内容を考えたり発表の練習をしたりと、入念な準備の様子がうかがえる素敵な発表でした。音楽室会場で参加した1年生と6年生の話を聞く態度もとても立派でした。

元気いっぱい、笑顔いっぱいの3学期になるよう、職員一同、力を合わせて頑張っていきます！



## 今年もよろしくお祈いします

今年も古田様より、学校玄関に素敵な生け花を生けていただきました。鮮やかな花の色に癒やされます。

また図書室では、読書活動推進員の山田先生が、「うさぎ年」にちなみたくさんウサギの本を集めてくださいました。季節に応じた掲示もとても素敵です。

鹿北小の子どもたちは、様々な方々の温かい愛情に包まれて元気に過ごしています。今年もご支援よろしくお祈いいたします。



<いつもありがとうございます>

## ★1年生わくわくお仕事体験★ご協力ありがとうございました★



1月18日(水)の2・3校時に稲葉ちさきさんのお母様・稲葉祐子さんを招いて、「わくわくお仕事体験」を実施しました。美容師になろうと思ったきっかけのお話や働いているときの様子などをお話していただき、実際に髪を切る体験をさせていただきました。



## ★6年生を対象に薬物乱用防止教室を行いました★

1月17日(火)5限目に、6年生を対象に薬物乱用防止教室を行いました。今年度は、学校薬剤師の塩塚先生を講師にお迎えしました。事前にとったアンケートの結果や疑問点などから、薬物・たばこ・アルコールの危険性などたくさんお話をしていただきました。児童の感想には、「ぼくは、薬物やたばこなど悪いと分かっていたけれど、こんなに危険なことを知って驚きました。」など真剣に考えている様子がありました。塩塚先生、大変お世話になりました。



<学校薬剤師の塩塚先生のお話>

## 木のめくもいを感じて(木工教室)

1月13日(金)鹿北小学校で5年生を対象に、熊本県鹿本地域振興局の方々と熊本県建設業協会鹿北支部の方が、「木工教室」を開いてくださいました。

子どもたちは、とても楽しみにしていました。

木工教室では、森林の大切さや鹿北地区の修復現場の説明をして下さいました。その後、本棚の作り方を教えていただき、実際に制作をしました。

作り方を丁寧に教えていただきながら、全員本棚を作り上げました。ありがとうございました。



日頃より、鹿北小学校の教育活動にご協力いただきありがとうございます。

1月15日(日)数年ぶりにPTA主催の資源回収を行うことができました。各区長様をはじめ、地域の皆様、保護者の皆様にはご協力いただき、大変ありがとうございました。今後とも、どうぞよろしく願いいたします。

学校だよりに掲載しきれないくらいの、日々の学校生活の出来事や毎日の給食の写真等を、鹿北小学校ホームページに掲載しています。ぜひご覧ください。



鹿北小HPのQRコード